



Asamblea General

Distr. general
7 de agosto de 2007
Español
Original: inglés

Sexagésimo segundo período de sesiones

Temas 50, 60 a), 61 a), 61 b) y 61 c) del programa provisional*

Aplicación y seguimiento integrados y coordinados de los resultados de las grandes conferencias y cumbres de las Naciones Unidas en las esferas económica y social y esferas conexas

Erradicación de la pobreza y otras cuestiones de desarrollo: actividades del Primer Decenio de las Naciones Unidas para la Erradicación de la Pobreza (1997-2006)

Actividades operacionales para el desarrollo: actividades operacionales para el desarrollo del sistema de las Naciones Unidas

Actividades operacionales para el desarrollo: revisión trienal amplia de la política relativa a las actividades operacionales para el desarrollo del sistema de las Naciones Unidas

Actividades operacionales para el desarrollo: cooperación Sur-Sur para el desarrollo

Carta de fecha 19 de junio de 2007 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas

En calidad de Presidente del Grupo de la Organización de la Conferencia Islámica (OCI) en las Naciones Unidas en Nueva York, tengo el honor de adjuntar a la presente un comunicado de prensa de la Secretaría de la OCI sobre la inauguración del Fondo para la Mitigación de la Pobreza de la OIC, con un presupuesto de 10.000 millones de dólares. El Fondo se inauguró el 29 de mayo de 2007 con un acto especial organizado durante la 32ª reunión anual del Banco Islámico de Desarrollo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el documento mencionado como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 60 a), 61 a), 61 b) y 61 c) del programa provisional.

(Firmado) Munir Akram

* A/62/150.



Anexo de la carta de fecha 19 de junio de 2007 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas

Comunicado de prensa

Inauguración del Fondo para la Mitigación de la Pobreza en la 32ª reunión anual de la Junta de Gobernadores del Banco Islámico de Desarrollo

El Secretario General de la Organización de la Conferencia Islámica, Profesor Ekmeleddin Ihsanoglu, participó en la 32ª reunión anual de la Junta de Gobernadores del Banco Islámico de Desarrollo (BIsD) de dos días de duración, que concluyó, en Dakar (República del Senegal) el jueves 30 de mayo de 2007.

El Presidente del Senegal, Sr. Abdoulaye Wade, inauguró el Fondo para la Mitigación de la Pobreza de los Estados miembros de la OIC, que se había establecido en la Tercera Conferencia Extraordinaria en la Cumbre de Reyes y Jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en La Meca en diciembre de 2005. La inauguración tuvo lugar en un acto especial organizado durante la ceremonia oficial de apertura de la 32ª reunión anual de la Junta de Gobernadores del BIsD, el 29 de mayo de 2007. Asistieron a la inauguración del Fondo el Excelentísimo Señor Presidente de la República de Guinea-Bissau, el Excelentísimo Señor Presidente de Burkina Faso, el Excelentísimo Señor Primer Ministro de la República de Guinea y el Excelentísimo Señor Secretario General de la Organización de la Conferencia Islámica. Otros dignatarios que asistieron a la inauguración fueron el Presidente de la Junta de Gobernadores del BIsD, Excmo. Sr. Abdoulaye Diop, el Ministro de Economía y Finanzas del Senegal, el Presidente del BIsD, Excmo. Sr. Ahmad Mohamed Ali, y Ministros y miembros de la Junta de Gobernadores del BIsD.

El Presidente Wade confirmó que el Fondo debía conservar su nombre original de Fondo para la Mitigación de la Pobreza a fin de respetar el espíritu y la letra de la Cumbre de La Meca y evitar confusión con otros fondos existentes. Durante la ceremonia, las delegaciones hicieron uso de la palabra para expresar su apoyo al Fondo. Posteriormente, el Presidente Wade pidió a las delegaciones que ya habían anunciado sus contribuciones que confirmaran sus promesas de contribuciones y solicitó a los otros gobiernos y delegaciones que anunciaran nuevas promesas de contribuciones.

Las delegaciones de los siguientes Estados miembros de la OIC hicieron uso de la palabra para anunciar sus respectivas contribuciones al Fondo para la Mitigación de la Pobreza de la Organización:

	<i>Dólares EE.UU.</i>
Reino de la Arabia Saudita.	1 000 000 000
Estado de Kuwait	300 000 000
República Islámica del Irán	100 000 000
Estado de Qatar	50 000 000
República de Argelia.	50 000 000
Malasia	20 000 000
República Islámica del Pakistán.	20 000 000
República del Sudán	15 000 000
República del Senegal.	10 000 000
Reino de Marruecos	5 000 000
República Islámica de Mauritania.	5 000 000
Burkina Faso	2 200 000
Total	1 577 200 000 000

Por último, el Presidente Wade expresó su profunda gratitud a los gobiernos que habían contribuido al Fondo e hizo un llamamiento a los gobiernos que no lo habían hecho a que también contribuyeran. También exhortó a los gobiernos que ya habían anunciado sus promesas de contribuciones a que incrementasen sus contribuciones al Fondo antes de la próxima Conferencia en la Cumbre de la OIC, que se celebraría en Dakar en marzo de 2008, o durante el transcurso de ésta.